

REFLEXIÓN DEL VIERNES

DESDE EL ESCRITORIO DE DR. TUIN, DIRECTOR DE TUSTIN HIGH

Me invitaron a unirme al equipo de fútbol masculino el martes para viajar a Oxnard para un partido de segunda ronda de CIF. A pesar de que el puntaje no terminó a nuestro favor, estaba agradecido por la oportunidad de conocer a algunos de nuestros estudiantes. Los vi luchar este año y crecer como jugadores de fútbol, y fue aún mejor conocer a algunos de ellos en un nivel diferente. Tenemos algunas personas de calidad conectadas a nuestra escuela, y el equipo de fútbol masculino está entre ellos. Aprecio el trabajo que Héctor Nájera ha hecho no solo para hacer crecer a los atletas, sino también para hacer crecer a los hombres jóvenes. ¡Vayan tillers!

El miércoles por la mañana, presenté a los maestros y al personal algunos cambios vigentes para la próxima semana. Estos cambios incluyen solo permitir que los sombreros de Tusting High School se usen en la escuela, acortar los períodos de aprobación a cinco minutos y crear dos refrigerios para disminuir el número de estudiantes a la vez. Fue una buena conversación explicando el por qué para cada uno y equipando a los maestros mientras presentaban esta información más tarde ese día.

Los cambios anteriores fueron una parte importante de CCR, el lugar donde los estudiantes recibieron la información anterior. Fue interesante sentarse en un CCR con estudiantes de primer año y ver su reacción a los cambios. Durante el resto de la semana, tuve muchas conversaciones con estudiantes expresando su opinión sobre los cambios. Me permitió explicar más a los estudiantes el por qué detrás de los cambios. En resumen, les dije que había grupos de estudiantes que tomaban malas decisiones y para asegurarse de que Tustin High School fuera un lugar seguro para todos los estudiantes, había algunos cambios importantes que debían suceder como primeros pasos. Esta escuela es un lugar increíble, y queremos que siga siendo así. Sería fácil dejar que se desvíe pasivamente hacia otra escuela, pero queremos asegurarnos de que eso no suceda.

Hablando de adoptar un enfoque activo de la vida, tuvimos tres atletas que se clasificaron para el torneo de lucha libre para determinar los Clasificatorios Estatales. Es un logro increíble que los coloca en un grupo de élite. Los 9 mejores luchadores de cada clase de peso ganarán un lugar en el Torneo estatal de lucha libre de California. Calificar para los masters significa que son uno de un pequeño grupo que salió de la sección CIF el fin de semana pasado. Resulta que tenemos tres jóvenes que lograron esta hazaña: Leilah Patel, Kat Moreno y Destiny Huerta. Buena suerte a estos Tillers mientras atacan este desafiante fin de semana.

Go Tillers!

Dr. Jon Tuin
Tustin High School Principal

